
まち協連絡会（9/4）議事録 

 

出席者（欠席者）：酒井、赤井、塩見、石川、内布、奥村、達家、（奥田）、（宮地）、（久保）、（廣嶋）、日笠、河本、

（丸本）、前田、（岡村）、長谷川、渡邊、円城寺、古川、片岡（記） 

今井理事長/ガーデンコート、（筒井理事長/グリーンスクエア） 

 

日時：9/4（土）15：00～ 

場所：コミュニティハウス 集会室 

 

各団体の活動状況 

・自治会： 9/12クリーンデー中止、リサイクルは実施予定。 

8月はリサイクルデーが警報発令で中止になった。 

・スポーツ 21：活動自粛中、対外試合等は感染防止対策（ルール）を徹底して参加。 

・あかしあクラブ：清掃活動と草刈り以外の活動は自粛中、前期会費は返還する。 

・健康推進員：9月の活動は 11月に延期。 

・さぽっとクラブ：9月・10月号のニュース配布済。配布ボランティア募集に協力を。 

・気功の会：はじかみ池公園のさくら散水ホースの水栓金具が盗難にあった。保険適用できず。 

・あかしあっ子：子供の感染リスクあり、9～10月のあかしあっ子広場は中止したが、一部の保護者より 

開催して欲しいとの声がある。 

・体振：すべて中止。 

・民生児童委員：高齢者調査の実施予定。 

・ふれあい協議会：9月のサロンは中止。10月は検討中。 

・PTA:夏休みで活動はなかった。来週、運営委員会をリモートで演る予定。 

・青少年補導員：下校見守り実施。夜間見守り、青パトは中止。 

・あかしあサポート：野菜販売 9/2は雨で中止、下旬は実施予定。 

黒枝豆、予約販売 10月（予約は 9月）予定、収穫ボランティア募集。 

 

議題： 

 

・地域防災の取り組み 

9/11、地域防災検討会を開催。市の危機管理課、消防署、防災リーダー等も参加予定。 

自治会の自主防災組織と地域の関係団体が集まって地域全体の防災のあり方について検討する。 

マンションやハイツの管理組合にも案内しているので是非参加お願いします。 

 

・地域交通検討会 

5回の検討会は終了した。アンケートの結果から公共交通（バス）の課題が明らかになった。 

アンケート結果を踏まえ、公共交通（バス）の課題について、神姫バスと意見交換会を予定（9/14）。 

 

・広報紙の課題検討  

自治会広報紙とまち協広報紙の紙面統合を進めていく。 

発行回数（自治会広報は毎月、まち協は隔月）、配布方法などは検討継続。 

シルバー人材センターで全戸配布すると 1回 21千円程度、一部のみの配布はしない。 

 

・行事予定（コロナ対応）  

まち協では、ランチ、カフェ（飲食提供）、うた声カフェは中止しているが、その他の行事は実施予定。 

自治会の行事は、参加人数が多い（40人以上）ので中止している。 

 

・事務所契約変更（部屋まるごと貸し切りに）  

まち協事務所は多目的室の一部を借りる契約で、月額 9千円で、週 2日（火木）の午前中使用。 

まち協の備品等が増え、一般貸出しはしにくい状況なので、部屋まるごと通年で貸切にしたい。 



通常料金（1800円/日）で計算すると高いので、自治会に特別価格で協力してもらえないか。 

 

・オンライン環境整備 （タブレット必要数、誰が必要としているか？） 

参加委員でタブレットを必要とする人はいない。 

PTAもリモート会議を予定しているが、全員 PCやスマホがあり、自宅にwifi環境が整っている。 

 

・その他 

自販機撤去（9月末）、ジャパン・ビバレッジがサントリーに統合されることになり、カップ自販機の 

事業が継続できなくなったので、9月いっぱいで自販機を撤去することになった。 

代替機の必要があれば探す。（コロナが落ち着き、ハウスの活動が活発になってから） 

 

地域の敬老行事として、75 歳以上の高齢者 858 人を対象に、自治会、まち協、ふれ協、あかしあクラ

ブ等が共同で、あかしあ台のマーク入トートバックを配ることを計画中。900枚で約 29万円。 

 

三田市民病院について、市の担当者からの話では、規模が中途半端で若い医者が来たがらないことが

大きな問題。済生会との統合案、産婦人科の相互融通については検討されているが、具体的な進展はな

い。 

市民病院の利用者は多いので、なくなると困る。市民として何か行動に移すことは出来ないか。 

 

 

次回予定： 

役員会 10/ 9（土）13：30～ 

連絡回 11/13（土）13：30～ 

（11月の役員会は連絡会開催 3日前までにメールで実施） 

 


